

Manizales, 3 de junio de 2021

Ante los hechos de orden público que en las últimas horas se registraron en la avenida Kevin Ángel y en el barrio Villa Hermosa, la Alcaldía de Manizales manifiesta lo siguiente:

1. Las últimas situaciones de orden público que se han presentado en la ciudad no corresponden a las acciones planteadas por los diferentes colectivos que participan del paro nacional. Estos se presentan de manera ordenada, hasta una hora del día definida y, en su mayoría, a través de expresiones artísticas.
2. Información oficial advierte que tales situaciones están permeadas por grupos de delincuencia común, algunos de los cuales han llegado de otras ciudades y con evidencias de personas armadas.
3. Asimismo, hay argumentos que demostrarían que algunos de quienes están saliendo a las calles a vandalizar los bienes públicos y privados reciben dinero por hacerlo.

Frente al caso puntual de anoche 2 de junio, la Alcaldía, la Personería, la Defensoría y la Procuraduría convocaron en repetidas ocasiones a la calma y a diálogo a quienes se tomaron la Avenida Kevin Ángel y, posteriormente, las calles del barrio Villa Hermosa. Sin embargo, en el sitio no se reconocieron líderes con los que se pudiera llegar a acuerdo alguno.

Ante el riesgo y con el acompañamiento del Ministerio Público, se evacuó a los menores de edad y a los jóvenes que estaban en el parque La Asunción.

Las siguientes son las afectaciones que los actos vandálicos dejaron en el sector:

- 5 personas lesionadas, 3 civiles y 2 uniformados de la Policía Nacional.
- 10 personas trasladadas al Centro de Traslado por Protección.

# Comunicado DE PRENSA



- 1 conato de incendio, al parecer, por la explosión de una bomba Molotov, que fue controlada por las autoridades.
- 2 semáforos dañados en la Avenida Kevin Ángel a la altura de la carrera 18 con calle 50 y de la calle 54 con carrera 14.
- 1 vivienda grafitada.
- 3 señales verticales dañadas, ubicadas a la entrada del barrio Villa Hermosa.
- Daños a inmuebles aledaños a la iglesia La Asunción.
- Daños a los separadores de la Avenida Kevin Ángel a la altura de la carrera 11 con calle 50.

La Alcaldía de Manizales rechaza estas acciones realizadas por una minoría, que no forma parte de las manifestaciones ciudadanas por el paro nacional, y la invita a cesar los ataques, en beneficio de todos

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa  
Alcaldía de Manizales.**